

# Instalan nuevas luminarias en Isla Caucahué de Quemchi

*La iniciativa fue posible gracias al programa de vinculación con la comunidad “Barrios con Energía” de Saesa.*

**L**a isla Caucahué cuenta con nuevas luminarias instaladas de forma estratégica gracias a Saesa y su programa “Barrios con Energía”, mediante el cual se inauguró la iluminación exterior de la capilla del sector Quinterquén.

La instalación no solo beneficia a la capilla, sino también a los servicios que se encuentran en su entorno, entre ellos la posta rural, la escuela y la sede vecinal del sector, generando un entorno más seguro e iluminado para las familias de la comunidad. En la ceremonia participaron el alcalde de Quemchi, Javier Ugarte; funcionarios de la posta de Quinterquén; vecinos del sector; y representantes de la empresa eléctrica Saesa.

Los trabajos incluyeron la instalación de cinco focos LED de exterior con sus respectivos soportes, además del tendido de cableado para alumbrado público, los que fueron proporcionados por la Ilustre Municipalidad de Quemchi.

Durante la actividad, Javiera Fontecilla, jefa de Servicio al Cliente de Saesa en Chiloé, destacó la importancia de la obra: “**Nos llena de orgullo y alegría inaugurar estas luminarias en el sector de Quinterquén, en la Isla Caucahué, y llevar este beneficio a un lugar**

*tan alejado e insular de nuestro archipiélago. Sabemos que para los sectores rurales no siempre es fácil acceder a este tipo de proyectos, por eso nos alegra poder entregar una mejora que beneficiará no solo a la capilla, sino también a todos los servicios que colindan con la iglesia”, indicó.*

La ejecutiva añadió, que este tipo de iniciativas reflejan el compromiso de Saesa con el desarrollo del territorio y con mejorar la calidad de vida de quienes habitan en sectores más apartados. “**Seguiremos trabajando para que más comunidades puedan contar con infraestructura que aporte seguridad, dignidad y bienestar en su día a día**”, agregó.

Desde la comunidad, Karina Carrillo, presidenta de la Junta de Vecinos N°10 de Quinterquén, valoró el aporte: “**Estamos muy contentos por el aporte que nos hizo Saesa, porque es una seguridad para las escuelas, la posta y la sede que tenemos alrededor. Esta nueva iluminación nos beneficia mucho. La vinculación con Saesa ha sido muy buena desde que solicitamos el apoyo hasta hoy, que estamos inaugurando este proyecto, y por eso estamos muy agradecidos**”.

Por su parte, el alcalde de Quemchi, Javier Ugarte, resaltó la importancia de estas iniciativas en



sectores aislados: “**Para nosotros como administración municipal, valoramos muchísimo lo que Saesa está haciendo en este sector insular. Este es uno de los sectores más grandes de Caucahué y verlo iluminado genera más seguridad**

**para la comunidad. Es un tremendo aporte de Saesa. Para nosotros es muy importante esta vinculación, ya que siempre han escuchado nuestras peticiones, lo que valoramos enormemente como municipio**”.